

Stadt vergibt erstmals den Mindener Sportpreis

Vereine schlagen vor, eine Jury entscheidet: Die neue Auszeichnung wird bei der Sportlerehrung verliehen

Minden (rich). Das Thema lag schon länger auf dem Tisch: Die Sportlerehrung der Stadt Minden wird renoviert und erhält mit dem Mindener Sportpreis eine neue Auszeichnung. Er wird erstmals bei der Sportlerehrung der Stadt am Mittwoch, 2. April 2025, zur Wiedereröffnung des Weserstadions vergeben.

Hintergrund: Die Ehrung in ihrer bisherigen Form bildet zwar viele Erfolge der heimischen Sportler ab, aber eben nicht alle. Denn die Kriterien sind hoch, die Leistungsdichte in den Sportarten aber ebenso unterschiedlich wie die Diszi-

plinen selbst. Westfalenmeister ist die Minimalanforderung, um bei der Ehrung berücksichtigt zu werden. Bei deutschen Meisterschaften muss schon eine Medaille herauspringen. Für Platz vier bei den nationalen Titelkämpfen im 100-Meter-Sprint oder für den Bundesliga-Aufstieg der GWD-Handballer als Tabellenzweiter gibt es keine Urkunde der Stadt.

Das anspruchsvolle Niveau der Richtlinie führte dazu, dass in den vergangenen Jahren Meisterteamschaften wie die Fußballer der SVKT 07 Minden (Aufstieg in die Landesliga), die



Harald Wiese erhielt im April den Ehrenamtspreis von Bürgermeister Michael Jäcke. MT-Foto: rich

Handballerinnen des TSV Hahnen (Aufstieg in die Oberliga) oder die American Footballer

der Minden Wolves als Serienmeister und Aufsteiger keine Berücksichtigung fanden.

Um auch diesen herausragenden Leistungen gerecht zu werden, wird auf Beschluss des Sportausschusses der Sportpreis als neue Kategorie eingeführt. Mit ihm sollen besondere Vereinsprojekte, erfolgreiche Mannschaften oder Einzelsportler des Jahres 2024 gewürdigt werden.

Es handelt sich um einen Nominierungspreis. Wie beim bereits etablierten Ehrenamtspreis müssen die Kandidaten mitsamt einer Begründung von

den Vereinen vorgeschlagen werden. Eine Jury wählt dann den oder die Sieger aus. Die Vorschläge für Sportpreis und Ehrenamtspreis nimmt Tjorven Wiese vom Sportbüro der Stadt Minden per E-Mail an t.wiese@minden.de entgegen.

Die dritte auf einer Nominierung basierende Auszeichnung ist der Preis für das junge Ehrenamt. Die Kriterien sind hinterlegt auf der Homepage des Stadtverbandes stadtsportverband-minden.de. Begründete Vorschläge für alle drei Kategorien sind bis spätestens 15. Januar 2025 einzureichen.